

*Le président de Cuba s'est
adressé au sommet des ODD aux
Nations unies*

Image not found or type unknown

La Havane, 18 sept (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, est intervenu lundi au Sommet des Objectifs de Développement Durable (ODD) au siège de l'Organisation des Nations Unies (ONU) dans la ville américaine de New York.

Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a partagé sur le réseau social X (anciennement Twitter) des extraits du discours du président au nom du Groupe des 77 et de la Chine, organisation dont la présidence pro tempore est assurée par la plus grande île antillaise depuis janvier dernier.

M. Díaz-Canel a estimé qu'il était essentiel de fixer des objectifs plus ambitieux en termes d'atténuation, d'adaptation et de moyens pour y parvenir, ainsi que de concrétiser la fourniture et la mobilisation de ressources par les pays développés pour lutter contre le changement climatique et, dans le même temps, faire face à nos défis en matière de développement.

Lors de son discours, le chef de l'État a également évoqué l'augmentation de la faim et de la pauvreté dans le monde, qui entrave la réalisation des ODD.

"En 2030, 575 millions de personnes vivront dans des conditions d'extrême pauvreté, alors qu'à peine un tiers des pays parviendront à réduire de moitié leur niveau de pauvreté", a déclaré le président cubain.

Il a souligné que 735 millions de citoyens souffrent actuellement de faim chronique, un chiffre en hausse par rapport à 2015.

"À ce rythme, aucun des 17 ODD ne sera atteint et plus de la moitié des objectifs convenus ne seront pas atteints", a-t-il ajouté.

M. Díaz-Canel est arrivé aux États-Unis dimanche pour participer au segment de haut niveau de la 78e session de l'Assemblée générale des Nations Unies. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/334385-le-president-de-cuba-sest-adresse-au-sommet-des-odd-aux-nations-unies>



Radio Habana Cuba